

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 30 de abril de 2024 No. 204/2024

IMSS y organizaciones sociales entregan regalos y cartas a más de 500 niños en unidades médicas de la CDMX

- Los días 29 y 30 de abril Seguro Social, Fundación IMSS, Fundación Cassava Roots A.C. e integrantes de la Legión Rebelde México realizaron esta labor altruista.
- En el marco del Día de la Niña y el Niño acudieron al Hospital General, al Banco Central de Sangre del Centro Médico Nacional La Raza y al Hospital de Gíneco Pediatría No. 3-A en Magdalena de las Salinas.

Como parte de las actividades por el Día de la Niña y el Niño, autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y Sindicato, Fundación IMSS, Fundación Cassava Roots A.C. e integrantes de la Legión Rebelde Base México provocaron momentos de alegría y sonrisas a más de 500 niñas, niños y adolescentes con la entrega de juguetes, libros y revistas infantiles, así como cartas con un mensaje solidario que escribieron alumnos de escuelas públicas y privadas de 6 a 16 años.

El lunes 29 de abril la visita comenzó en áreas de hospitalización en diversos pisos del Hospital General del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza; al mediodía las autoridades del Banco Central de Sangre de este complejo médico organizaron actividades lúdicas que incluyeron espectáculo de magia, payaso y la interacción con los personajes de la Legión Rebelde México.

La directora de Prestaciones Médicas del IMSS, doctora Célida Duque Molina, se reunió con madres y padres de pacientes pediátricos del Hospital General del CMN La Raza que son atendidos en diversos servicios y Consulta Externa, así como en la estrategia PediatrIMSS en la cual se brindan acciones de seguimiento a las y los menores desde recién nacidos hasta los 18 años.

En este diálogo los padres de familia reconocieron la atención de alta especialidad que han recibido sus hijas e hijos, con tratamientos y cirugías que les han permitido recuperar la salud e incluso salvar la vida; además, jefes de Servicio y médicos adscritos brindaron mensajes en los que destacaron su compromiso con la infancia y la atención de calidad con calidez y humanismo.

La doctora Duque Molina resaltó la labor conjunta que llevan a cabo Fundación IMSS, Voluntariado IMSS, Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) y trabajadores de la salud de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital General del CMN La Raza para consolidar un mejor equipo, acortar los tiempos de atención, generar mayor empatía y amabilidad.

En tanto, el coordinador de Proyectos Estratégicos de la Dirección General, Jorge Marengo Camacho, resaltó que esta UMAE es uno de los hospitales más importantes en América Latina y que el personal Médico y de Enfermería está entre los mejores del país, que son motivo de orgullo por el empeño, trabajo y pasión que ponen en el día a día con sus pacientes.





UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Por su parte la directora general de Fundación IMSS, Ana Lía García García, destacó que en el Día de la Niña y el Niño el objetivo es repartir obsequios que generen momentos de alegría a niñas, niños y jóvenes que pasan por momentos difíciles a causa de la enfermedad o que están internados,

En su mensaje, la presidenta de Fundación Cassava Roots, Daniela Lombardo, dijo estar honrada por ser parte del equipo de organizaciones civiles que aportan su granito de arena y permiten abrir un espacio para que pacientes reciban "un cariñito a su corazón".

A su vez, el director del Hospital General del CMN La Raza, Ricardo Avilés Hernández, agradeció a las autoridades y organizaciones que realizaron los recorridos, "el darles a los niños un minuto y un pequeño obsequio, es una grandeza para nosotros la devolución de una sonrisa, esto va acompañado de lo más valioso que es la salud de sus bebés y jóvenes".

Asistieron la titular de la Coordinación de Investigación en Salud, doctora Laura Bonifaz Alfonzo; el coordinador de Atención Oncológica, Enrique López Aguilar; la presidente ejecutiva del Voluntariado IMSS, Leticia del Razo Flores, en representación de la presidenta honoraria, Alejandra Aburto de Robledo; Teresa Vives, de Legión Rebelde México; además de autoridades sindicales, personal Médico, de Enfermería, Trabajo Social y de diversas áreas.

El martes 30 de abril las actividades se llevaron a cabo en el Hospital de Gíneco Pediatría No. 3-A, ubicado en Magdalena de las Salinas, donde también se desarrollaron actividades lúdicas, la entrega de juguetes y la dinámica de la carta "De niño a niño, una carta con cariño", programa de responsabilidad social que durante 10 años consecutivos ha llegado a más de 30 mil niñas y niños que se encontraban en diferentes áreas de hospitalización del IMSS a nivel nacional.

--- 000 ---

LINK FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/14U82OsPcmpewmSAK-NYznxWyCxSu-6xW

LINK VIDEO

https://we.tl/t-iG6gyErbII

